

Folklore-Tanz & Gesang

4. CH-Tour der Chor- und Tanzgruppe DABKEH der Lutherischen Schule in Beit Sahour (Westbank - Palestine)

24. Juni bis 6. Juli 2011



Auftrittsorte *(ohne Gewähr)*

- 24. Juni **Aesch bei Basel** (geschl. Gesellschaft)
- 27. Juni **Thalwil** (20.00) Ref. Kirchgemeindehaus
Alte Landstrasse 82
- 28. Juni **Bern** (19.30) Ref. Kirchgemeindeg. Paulus
Freiestrasse 20
- 30. Juni **Magliaso**, Tessin, Via Bosconi 11
- 3. Juli **Zürich-Affoltern** (17.00)
Riedenhaldenstrasse 1
(Zusammen mit verschiedensten Chören
der Gemeinde)

Veranstalter

Evang.-reformierte Kirchgemeinde
Zürich-Affoltern

OeME Arbeitsgruppe

„Brücken bauen für den Frieden“

Erich Schwengeler

Riedenhaldenstrasse 1, 8046 Zürich

044 – 377 62 62 oder 60

e.schwengeler@bluewin.ch

Weitere Informationen www.glaubten.ch

→ Oekumene/Friedensprojekt

www.glaubten.ch

Vierte CH-Tournee

Der Frieden im Nahen Osten kommt nicht vom Fleck! Die Zukunft einer Region, in welcher die Menschen in Frieden miteinander oder nebeneinander leben möchten, rückt trotz allseitigem Engagement in immer weitere Ferne.

Trotz dieser Hoffnungslosigkeit gab und gibt es immer wieder Menschen auf beiden Seiten, welche die Hoffnungen auf einen gerechten Frieden für beide Völker nicht aufgegeben haben.

Um solche Bestrebungen zu unterstützen, und ihnen bei uns auch eine Stimme zu geben, findet 2011 bereits die vierte CH-DABKEH Tournee statt. Wer von den ständigen Medienbildern der Gewalt im Nahen Osten genug hat, erlebt hier junge Menschen, die eine Hoffnung für die Zukunft haben.

Lutherische Schule + Kirchgemeinde Beit Sahour (Westbank)

Die Schule feierte 2001 ihr 100-jähriges Bestehen. An der Schule unterrichten 28 Lehrer 450 Schüler, davon 85% Christen und 15% Moslem. Die Schule beginnt mit dem Kindergarten und führt bis zum international anerkannten Abitur. Neben einer guten umfassenden Schulbildung liegt der Schule die Friedenserziehung am Herzen. Friedenserziehung steht im Unterricht- wie im Freizeitbereich an erster Stelle. Vor diesem Hintergrund ist die gemeinschaftliche Freizeitgestaltung sehr wichtig und wird auch von uns unterstützt. Die vielfältigen schulischen und ausserschulischen Aktivitäten, zeigen in beeindruckender Weise, was diese Schule zu leisten vermag. www.bs-lutheranschool.com

Friedensarbeit im Nahen Osten

Seit über 10 Jahren unterhält und pflegt die Kirchgemeinde Zürich-Affoltern gute Beziehungen zur Lutherischen Schule und Kirchgemeinde in Beit Sahour. Wir unterstützen jährlich neben der Schule auch weitere Projekte in der Region. In den vergangenen Jahren konnte eine Partnerschaft aufgebaut werden, in welcher wir hautnah die Sorgen und Nöte

der Menschen insbesondere die der Christen vor Ort kennen lernen konnten.

Vor zwei Jahren besuchten wir unsere Freunde anlässlich einer Gemeinde-Projektreise. Vor einigen Monaten sassen wir wiederum an einem Tisch und planten die vierte CH-DABKEH-Tournee 2011.

Liebesgeschichten mit Tanz

Die Mädchen und Jungen zwischen 15 und 18 Jahren, gekleidet in traditionellen Trachten, präsentieren in Tanz und Musik palästinensische Folklore und singen Volks- und Kirchenlieder.

“Diamalia, Djamalia” so klingt das schwermütige arabische Liebeslied. Zur Melodie wirbelten junge Männer in orientalischem Gewand über die Bühne, während die Zuschauer begeistert im Takt mit klatschten.



Ihr Engagement – unterstützen Sie unsere Arbeit

Das ganze Projekt erreicht Kosten von Fr. 80'000. Dreiviertel kann die Kirchgemeinde durch Spenden, Kollekten und engagierte Freiwillige dazu beitragen. **Bei den restlichen 25% sind wir auf fremde Spenden angewiesen. Jede noch so kleine Spende ist willkommen.**

Einzahlungen auf Konto 80-151-4, Schwengeler der Zürcher Kantonalbank 8010 Zürich, zu Gunsten CH83 0070 0112 8000 9957 2 mit Vermerk DABKEH 2011.